

文成中学校 閉校事業だより 第6号

回覧

令和6年4月吉日

文成中学校閉校事業実行委員会

陽春のみぎり 皆様方には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

2年近くに及んだ「文成中学校閉校事業」の取り組みも終わりました。この間、皆様方からいただいた多くのご支援・ご協力は、私たちをどんなに勇気づけたか、今改めて思い起こされます。

活動の源には、地域・生徒・学校職員の皆様方の温かいお力添えがありました。

皆様方に深く感謝するとともに、衷心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

我らの誇り「文成中学校」。この「文成中学校」で育った生徒たちが、「文成」という名前に込められた深い思いをしっかりと心に刻んで、今まさに始まらんとする新しい世界に、力強く歩んでいったほしいと強く願います。

ホームカミングデーにて



閉校式・閉校セレモニーにて



文成の碑



寄贈テント



「文成中学校 77年史『かけはし』」について

皆様のお陰をもちまして、「77年史『かけはし』」の予定していた冊数を完売することができました。本当にありがとうございました。

執筆者や在校生、各公共機関等への寄贈分や必要経費を差し引き、

139,212円の収益をあげることができました。これもひとえに皆様方のお陰です。

文成中学校閉校実行委員会において協議させていただき、この139,212円については、地域の学校である「宮原小学校」及び「糸我小学校」の2小学校に、先日、寄贈させていただきました。皆様、本当にありがとうございました。

編集後記

卒業証書授与式・閉校記念行事の「校歌斉唱」、体育館いっぱい響いた歌声。心をつなげて歌い上げた「校歌斉唱」。これが最後だと思つと胸に込み上げるものがありました。

ここにいつも、私たちが築いた「文成中学校」があった。その存在は、常に無言の励ましてくれていたことを、ことあるごとに思い起こすでしょう。

有和中学校の限りない発展を心から祈り、地域全体で、我が地域の子どもたちの頑張りを見守り応援していきたいと思つます。